

# キッズみんなの日記

11月号

本来、楽しい行事の多いこの時期ですが、残念なことに新型インフルエンザの影響で、行事という行事が次々に中止になっていきますね。コンクールやスポーツの大会に向け、一生懸命練習に励んだにも関わらず、中止という告知をされたときのみなさんの気持ちを思うと、私まで思わずため息が出てしまいます。

優秀作品の中には、そんな状況を逆手にとり、あえて「新型インフルエンザ」を題材に選び、生き生きとした文章を書きあげたものがあります。是非、参考にしてみてください！

## 優秀作品紹介

★初級者（一・二年生）の部★

『フッシュン』

このあいだ、お母さんがおようふくをかってくれました。くつしたもスカートもかってくれました。私は、「ちようカワイイね。」と言いました。

私は、お母さんはセンスがいいなあと思いました。いっぱいいきたいなあと思います。そして、お母さんみたいにセンスのいい人になりたいです。（小二・WMさん）

お母さんとの会話「コマを上手に切り取ることで、買ってもらった洋服の感想を生き生きと表現しましたね。」「お母さんはセンスがいい」なんて言われたら、お母さんもうれしいでしょうね！

『キラキラシャボン』

今日は、学校の図工で「キラキラシャボン」をやりました。

コップに洗剤と水と絵の具を入れて、ストローで吹き飛ばす。すると、ブクブクとあわが盛り上がりつつそれを紙にすくいとります。かわくとシャボン玉の模様がきれいに写っていて色々な色をつかうのでとてもきれいになります。僕は、海をイメージして青い紙を選んだ。友達の色も貸してもらいました。すると、とてもうまくいったので嬉しかったです。先に作っておいした模様を明日切ったので、どんな絵になるか楽しみです。みんなよりいいの作るぞー。（小二・YK君）

キラキラシャボンがどんなものであるかをとても明確に説明できましたね。また、説明だけで終わらず、「色々な色を使うので（理由）+きれいな（結果・感想）」という形も完璧です！K君の意気込みも伝わってきて、素晴らしい出来です！

★★中級者（三・四年生）の部★★

『おじいちゃんのお手伝い』

学校へいさだったので、おじいちゃんの手つだいをしました。

まず、竹やぶからおれた竹をしたに降ろして、竹をもやします。そのとき手がいたかったので、おじいちゃんから手ぶくろをもらいました。はこびおわたたときに、手ぶくろを見ました。見た目は竹はきれいなにはこびおわたたとき、手ぶくろがきたなかつたのでびつくりしました。見た目がきれいなのに、さわるるときたないのびつくりしました。

つぎに、梨畑に行っておちている梨の木をトラクターにぜんぶはこびました。畑の中だけど、草かりきにすしりのりました。楽しかったです。（小三・AS君）

『注しや』

きのう、インフルエンザの注しやをしました。待っているときこわくて、

「やだ。もう帰ろう。」とお母さんに言いました、すると、「だめ!!死んじやうかもしれないよ。」と言われました。私は心の中で、「でも、注ししたほうが、いたくて死んじやうよ。」と考えていました。

いよいよ注しやの時が来ました。こわかったので、お兄ちゃんからやつてもらいました。みたくなかつたので反対を向いていました。お兄ちゃんが終わったので、私がやりました。でも、やつてみたら、いたくありませんでした。うれしかったです。（小四・NHさん）

★★上級者（五・六年生）の部★★

『メダカ』

学校の理科の授業で、三ヶ月前からメダカをクラスみんなで育てています。

育て始めて一ヶ月の時に、みんなのメダカはたまごを産んで、小さい赤ちゃんメダカをそだてていました。でも、私だけ、たまごすら産んでくれなく、とても心配しました。

だけど、九月二日、お父さんが帰って来て水そうを



見てみると、お父さんが「小さいメダカが三匹もいるぞ!」と言ってきました。

次の日も次の日も水そうを見る度に赤ちゃんが増え、今では二十匹も水そうの中にいます。また、この調子でどんどんメダカを増やしていきたいです。（小五・Yさん）

久しぶりの学校

今日私は、久しぶりの学校でした。なぜかというと十月三日（土）〜十月七日（水）まで学年へいさで、十月八日は台風のため休みで、今日は七日ぶりに友達と会ったからです。

そして、私は、いつも通り、友達と学校へ行き、プラスバンドの練習へ出ました。

ブラバンは、大会が近かつたので、とくに力が入っていました。でも、新型インフルエンザのため、大会は中止になってしまいました。そのかわり、全校生徒の前で発表することが決まりました。だから、大会がダメでも、学校で発表するのがまだなので、みんなが入っています。ちなみに、私はトランペットをふいています。（小五・THさん）

## 伊藤先生のおすすめ本

『読書の秋』

今日、いとう先生のおすすめ本の「ユウキ」という本が9月号掲載がおもしろだったので、お母さんに買ってもらいました。

内容は、始めにユウキという転校生が来て、転校生のユウキが引こすと、またユウキという転校生が来るというふしぎなお話です。

ほくは今、IQたんでシリーズが好きです。前に、伊藤先生のおすすめ本で「ロアルド・ダール」という人が書いたシリーズも、ほくは三冊持っています。これからも本を読んでいこうと思います。（小四・SY君）

おすすめ本を読んでくれてうれいです！ロアルド・ダールの「魔女がいはい」などもおもしろいですね。「読書の秋」なので、いろんな本を読んで、また日記に何がおもしろかったのか書いてみてください。（伊藤）

●大好評のおすすめ本ですが、今月は紙面の都合によりお休みさせていただきます。感想を日記に書いてくれたY君は、国語の成績も大変優秀です！みなさんも、架せ文庫を積極的に利用して「読書の秋」をぜひ楽しんでください！

